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现场写真

“这款哑铃是我们最新研发

的，采用纳米工艺，产品色彩靓

丽，观赏性强，很受国外消费者

欢迎，市场前景看好！”河北恒达

健身文化用品集团有限公司总

经理史代猛信心十足。

体育用品产业是定州市传

统产业之一，兴起于清朝末年，

上世纪 80年代末得到快速发

展，成为在全省乃至全国有一定

影响力的产业。目前，定州市体

育用品企业有400多家，产值达

113亿元，体育用品全国市场占

有率为15%，产品远销美国、澳

大利亚等 50 多个国家和地

区。 2018年，定州市被省政府

命名为体育用品产业名市。

最初，定州体育用品生产企

业数量多、规模小、经营分散、科

技含量低，2009年，定州市体育

用品行业协会应运而生。协会成

立后，体育用品行业攥成了一个

强有力的拳头，由原来的“小而

全”变成了“大而专”的发展格局。

河北恒达健身文化用品集

团有限公司是定州市体育用品

行业协会的会长单位，创建于

1979年，2012年增资形成集团

公司，现已成长为河北省体育用

品产业领域的龙头企业。

自主创新能力是打开国外

市场的“金钥匙”。史代猛没少

在产品研发和设备更新方面下

功夫，“经过多年努力，现在公司

设立了研发中心，拥有7人核心

研发团队，获得产品研发专利

20多项。”

据了解，河北恒达健身文化

用品集团有限公司的发展可以

将2012年作为一个清晰的时间

节点。2012年之前，恒达所生

产的体育健身用品门类繁多，主

要有配重、跑步机、室内健身器

材等系列，“当时我们做的健身

文化产品覆盖面儿太广了，比

如老年人手里拿的保健球我们

都做。”史代猛告诉记者，2012

年之后，恒达集团决定专攻哑

铃、杠铃产品，“主要原因是哑

铃是基础性锻炼器械，永远不

会在市场上消失，其次发展其

他种类产品投资过大，在北方

器材配件也不太好找，我们决

定将精力和财力都放在生产哑

铃、杠铃上，（下转第二版）

□记者 张笑宇 张天虎

本报讯（河北日报记者四建
磊）8月24日，按照中央纪委机

关、中央组织部和中央主题教育

领导小组部署要求，省委常委会

利用一天时间召开“不忘初心、

牢记使命”专题民主生活会，充

分运用主题教育成果，紧扣学习

贯彻习近平新时代中国特色社

会主义思想这一主线，聚焦不忘

初心、牢记使命这一主题，突出

力戒形式主义、官僚主义这一重

要内容，围绕理论学习有收获、

思想政治受洗礼、干事创业敢担

当、为民服务解难题、清正廉洁

作表率的目标，按照习近平总书

记关于“四个对照”“四个找一

找”的要求，盘点收获、检视问

题、深刻剖析、整改落实，旗帜鲜

明讲政治，重整行装再出发，齐

心协力开创新时代全面建设经

济强省、美丽河北新局面，走好

新时代的长征路。

中央第八指导组组长杨雄

出席会议并作点评，副组长周福

启出席。省委书记王东峰主持

会议，代表省委常委班子进行检

视剖析、带头进行个人检视剖析

并作总结讲话。

省委常委会对开好这次民主

生活会高度重视，深入学习贯彻

习近平总书记重要指示批示精

神，把开好专题民主生活会作为

守初心、担使命，找差距、抓落实的

一次政治体检，按照党中央要求

制定完善方案，多次召开省委常

委会、书记专题会进行研究安排，

在学习教育、调查研究、征求意见

的基础上，深入开展谈心谈话，认

真撰写剖析材料，为开好专题民

主生活会做好思想和工作准备。

王东峰首先代表省委常委

班子作了检视剖析，在盘点主题

教育取得重要阶段性成果的基

础上，重点从政治建设、思想建

设、作风建设上查找了五个方面

差距，紧密联系思想、工作、作风

实际，深入剖析存在问题的思想

根源，找准问题症结，从全面提

升思想建设水平、政治建设水

平、担当担责水平、为民服务水

平、作风建设水平等方面明确了

努力方向和整改措施。

王东峰带头开展自我检视

剖析，省委副书记、省长许勤，省

委副书记赵一德等省委常委逐

一进行个人检视剖析，相互之间

开展了批评和帮助。大家在发

言中坚持直奔问题，以刀刃向内

的勇气深入检视剖析，把自己摆

进去、把职责摆进去、把工作摆

进去，全面深入地查找差距和不

足。坚持出于公心，以自我革命

的精神开展积极健康的思想斗

争，自我批评具体深刻、实实在

在，不怕揭短亮丑，相互批评开

诚布公、坦诚相见，真点问题、点

真问题，达到了红脸出汗、排毒

治病的效果。坚持即知即改，以

较真碰硬的决心推动整改落实，

既虚心接受同志们的批评意

见，又主动认领班子中存在的

问题，逐条逐项制定整改措施，

体现了大局观念和责任担当，

体现了边查边改、立行立改的

坚定决心。 （下转第四版）

本报讯（记者周亚彬）记者从省统计局

了解到，今年前7个月，我省深入推进投资项

目带动战略，着力扩大有效投资，固定资产

投资同比增长5.3%，增速与上年同期持平，

延续平稳增长态势。

大项目带动作用增强

计划总投资10亿元以上项目完成投资

同比增长8.4%，占全部投资的27.5%，同比

提高0.8个百分点，拉动全省固定资产投资

增长2.3个百分点。其中，新开工10亿元以

上项目完成投资同比增长19.4%，拉动全省

投资增长0.7个百分点。

重点区域投资增长提速提质

雄安新区建设明显加快。施工项目38

个，完成固定资产投资同比增长38.1%，增速

比上半年加快 28.7 个百分点。雄安新区

2019年植树造林项目（春季）苗景兼用林部

分、唐河污水污染治理与生态修复一期工程

等一批项目加快推进，随着下半年新区项目

的集中开工建设，投资增长极作用将逐渐显

现。北欧中心跳台滑雪场项目、张家口军民

合用机场改扩建工程等大批冬奥、涉奥项目

进入集中建设期。雄安新区、京津产业转

移、冬奥、涉奥等重点区域投资加速，为我省

经济增长注入新的发展势能。

第三产业投资成为主动力

第三产业固定资产投资同比增长

11.7%，增速比上年同期加快11.3个百分点，

拉动全省固定资产投资增长5.8个百分点。

第三次产业投资占固定资产投资的比重为

52%，同比提高3个百分点。其中，交通、运

输、仓储和邮政业固定资产投资增长11.0%，

住宿和餐饮业增长21.4%，信息传输、软件和

信息技术服务业增长48.6%，水利、环境和公

共设施管理业增长16.9%。

民生领域投资力度加大。今年1-7月

份，教育投资增长75.3%，文化、体育和娱乐业

增长29.3%，租赁和商务服务业增长31.2%。

基础设施投资持续向好

今年 1- 7 月份，全省基础设施投资同比增长

16.2%，拉动全省固定资产投资增长 3.8 个百分点。其

中，燃气生产和供应业投资同比增长26.9%，市政设施

管理业增长27%。

省委常委会利用一天时间召开“不忘初心、牢记使命”专题民主生活会

认真践行初心使命 勇于刀刃向内自我革命
带头锤炼忠诚干净担当的政治品格

杨雄出席并点评 周福启出席
王东峰代表省委常委班子进行检视剖析、带头进行个人检视剖析并作总结讲话
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定州：小哑铃闯出大市场

“香味儿浓，口感也挺好。”

“最吸引我的是它的自然生长。”

“我回头给邻居们宣传下，让他

们也买这个面粉。”……日前，在

北京“超市发”双榆树店，几位北

京市民品尝“黄骅旱碱麦”面粉

制作的面食后纷纷称赞道。

近期，沧州市通过与北京商

务局接洽，对接北京商贸企业。

来自沧州黄骅市的金麦和地升

两家企业的面粉成功进入北京

超市发连锁股份有限公司70多

家门店。今年8月16日，在北京

举办的河北沧州——北京商务

局“黄骅旱碱麦”推介活动，更是

让名不见经传的“黄骅旱碱麦”

享誉京城，走上了北京市民的餐

桌，丰富了北京市民的菜篮子。

沧州黄骅冬春干旱少雨，土

壤盐碱化程度高，不宜灌溉，雨

养旱作是主要的生产方式，生产

肥料以有机肥为主。黄骅的小

麦种植历史悠久，经过几百年的

发展和现代技术培育，“黄骅旱

碱麦”主要种植品种为抗旱、耐

盐碱、抗逆性强的冀麦32、捷麦

19，生长周期长，一般从头一年

的10月份播种到来年6月份收

获，生长期长达9个月。由于小

麦浇灌完全靠雨水，小麦产量只

有水浇地的二分之一。当地人

叫它“黄骅碱地老小麦”“黄骅碱

地旱作老麦”。

“我们祖祖辈辈都在这盐碱

滩上种小麦，年年‘靠天’收，雨

水好的时候能多收，地不能用水

浇，水浇后地容易反碱，来年地

就没法种了，今年碰上了好年

头，一亩地差不多能收 300公

斤。”家住黄骅市旧城镇东仙庄

村的李学华说。

黄骅市旱碱麦常年种植面

积54万亩，单产每亩约225公

斤，总产约12万吨。目前，黄骅

市已成立友和、丰乐、新启元等

种植专业合作社838家，拥有绿

色食品生产基地1万亩、各企业

订单小麦种植面积20万亩。

“我们合作社主要种植旱碱

麦，种植面积4000亩，我们实行

订单标准化种植，同时还是‘黄

骅旱碱麦’的繁种基地，种子公

司下订单，来年回收。小麦不用

浇水，种和收全靠机械，施肥也

主要是有机肥。我觉得‘黄骅旱

碱麦’是最棒的，尤其是成熟的

时候，旱碱麦最漂亮，麦穗黄中

发红，麦粒饱满均匀，色泽锃亮，

老百姓称为‘大红芒’。”黄骅友

和种植专业合作社理事长张志

清说。

（下转第二版）

黄骅 盐碱地里生出“金麦穗”
□记者 段永亮

本报讯（记者刘潇 通讯员鲁静 雷海燕 徐博）记者从

北京铁路局获悉，8月23日上午10点58分，京张高铁八达

岭长城站主体结构正式封顶。至此，京张高铁全线站房主

体结构建设全部完成，施工由主体结构建设阶段全面转向

装饰装修、机电安装和信息工程施工阶段。

京张高铁八达岭长城站位于北京延庆八达岭长城景

区内，毗邻八达岭长城，距离北京北站70公里，总建筑面积

4.95万平方米，分成地面站房和地下站两部分，其中地面

站房9000平方米，地下站4.05万平方米。

据中铁五局八达岭站房施工项目负责人介绍，京张高

铁八达岭长城站建设涉及专业多、体量大，施工技术难点

多，受限因素复杂，站房主体施工结构基坑开挖深达11.5

米。自年初开工建设以来，项目部围绕工期和节点，倒排

施工计划，细化施工流程，严格技术交底，抓好现场每道工

序的验收和签认工作。通过采用智能安全帽、无人机航

拍、BIM+VR-AR展示、BIM+3D扫技术、二维码物料跟

踪等一批智能化技术，构建京张高铁“智慧工地”；借助

BIM及网络信息化技术，实现了建筑结构、机电各专业设

计、现场布置管理等智能信息化技术应用，摸索出一套集

智慧、科技、管理为一体的智能车站施工过程管理方法；通

过采取对施工场地进行绿化或硬化，确保黄土不露天，实

时监测PM2.5数值，并与自动喷淋和除尘雾炮联动，对施

工扬尘进行封闭管理，实现了绿色环保施工。

京张高铁站房
主体结构建设全部完成

近日，在内丘县柳林镇集中式光伏发电场，国网

内丘县供电公司技术人员对光伏设备进行排查维护。

近年来，内丘县加快发展绿色清洁能源，充分利

用荒山建设光伏电站，有力推动了全县能源结构调

整和经济转型升级。据了解，内丘县已并网运营的

光伏发电站项目2个，装机容量达50兆瓦，每年可

发电6500万度，折合节约标准煤2.4万吨，取得了

良好社会效益和经济效益。

记者 任光阳 通讯员 贺青童 摄

内丘县内丘县：：加快发展绿色清洁能源加快发展绿色清洁能源

8月23日，武强县一家农机生产企业的工作人员对

青饲料收获机做出厂前检验。

近年来，武强县积极优化民营经济发展环境，对50

家规上企业和23家成长型企业实行县级干部负责联系

制，同时为企业量身定做“政策包”“服务包”，协调解决

企业在生产经营、技术革新、转型升级中遇到的难题。

目前，该县拥有各类民营企业8700余家，形成了乐器、食

品、机械加工制造等多个产业集群。

新华社记者 李晓果 摄


